



'84

3

No.172号

月号



## 鹿部中学校第37回卒業式

鹿部中学校第37回卒業証書授与式は、3月19日に同校体育館で行われ、男子41人、女子55人、計96人が卒業しました。

鹿部中二つの快挙

その1  
米本さん(1年)作文コンクールで全国最優秀

—全國商業聯合組合連鎖公司貿易委員會—

三月一日、全田新婦人部連絡協議会の主催による「郷の子作文コンクール」中学年の部において当町中学校一年、米本美穂子さんが、農業委員の全国奨励協同組合連合会々長賞を受賞しました。



海の子作文コンクールは、全国漁協婦人部連絡協議会が主催したもので、米本美穂さんとの書いた「海との生活」が、全道一五七校、一五八一七点の作品の中から、最も優秀な作品と認められ、全道最優秀賞を受賞。その後、北海道

木本さんの書いた「南との生活」は、家族五人の出来を賞賛する生活の様子を中学校一年生の目を通して素直に表現されており、指導に当った木谷鉄藏先生は「木本さんの目を通し、海とのかかわりあいがよく表現され、テーマに合ったよい作品だと思います。全国最優秀賞受賞を木本に鹿部中の文化面での活動にも力を入れていきたい」と木本さんの努力をたたえると共に、「今後の文化活動により一層の意欲を話していました。木本さんは照れながらも「私の家の家族五人の生活を書いただけで、こんな受賞は思ってもみませんでした。今後はこの賞に負けないよういつも勉強します」と早くも受賞をバネに一層の發躍を期して、さらに受賞は思つてもみませんでした。精進することを誓っていました。

の代表作品として全国コンクールへ出され、全国各地から選ばれた優秀作品の中でも特に優秀であるとして、全国最優秀の「全国漁業協同組合連合会長賞」を受賞しました。

家族五人の海の暮らしを中学校  
二年生の目を通して素直に表現

出稼ぎ先での事故、母の帰りの遅い夜、風が強く海が荒れる日等は特にそうで、勉強がまったく手に着かず一級が前に進まず、玄関の方へ行ってみたり、テレビをあちこちまわしてみたり、明るい電燈の下で家族団らんしているであろう友達がうらやましくさえ思われた。しかしこの頃ではすかり窮屈、潮騒の音も音楽のメロディーの様な感じになり、手作りの料理を楽しんだりする様になった。

七月に入つて兄が最初に、すぐ後に父が帰つて來た。土曜日になると紺も帰る。久々の家族会員集

合、太陽がいっぱいの我が家、田舎の笑顔、古所での母の仕事もりぞり感がいっぱい、兄の将来の話聞いたら、姉の高校生活を聞いたり。

「さあ明日から民衆とりの仕事をする」という父の言葉で夢に入る。

私の家は、じいさんと兄が一隻の船、父は兄のかわりに私と昆蟲とりに出る。

朝四時頃起床、なかなか起きない。母の声が家中に響く。且つとりの船にいる時は両一層のつつき、このまま泳いで陸へ帰りた

秋から冬にかけてハタヘタやサケなど、開拓には父が出稼ぎに行

この生活は、大体四月下旬から  
昆布とりが始まる七月の上旬頃まで  
続く。  
初めの頃は不安でいっぱいでも  
いた。

合、太陽がいっぱいのわが家、母の笑顔、古所での母の仕事もりで、ム感がいっぱい、兄の将来の話を聞いたら、姉の高校生活を聞いたり。  
「さあ明日から昆布とりの仕度をするぞ」という父の言葉で夢に入る。  
私の家は、じいさんと兄が一緒に船、父は兄のかわりに私と昆布とりに出る。

家族五人の海の暮らしを中学校  
二年生の目を通して素直に表現

海との生活

二年 松本 美穂子  
私は、小さい頃からこの海とよ

野球部のレギュラーであつたが、姉が雨姫の高校に進学し下宿しているからか、進学を断念し出稼ぎに出、父と一緒に漁業をする事になった。母も寮の一部にて漁類が販売している食堂へパートで出かける。だからわが家は母と私の二人の生活が一定期開始まる。この生活は、大体四月下旬から昆布とりが始まる七月の上旬頃まで続く。初めの頃は不安でいっぱいでもいた。

A black and white illustration of a man with a balding head, wearing a long coat and trousers, standing on a small boat and fishing with a net.



その2

## 川村君(1年)金賞に輝く

### 一道箇楽器「コンクール」

一月一九日、札幌市で開かれた第30回道管楽器個人コンクール中学校金賞部門で、函館地区代表として出場した当町中学校1年、川村肇君が、チューバを演奏し見事金賞に輝きました。



### チューバを演奏し 見事金賞

コンクールでは、三年生の木村千佳子さんのピアノ伴奏で、アーバン作曲「ブリランテ・ファンタジー」を演奏し、見事金賞に輝いたものです。

同吹奏楽部は、毎年このコンクールに参加し、三年連続の上位入賞を果しました。吹奏楽部を指導している河部先生は、「毎日の厳しい練習によく耐えた。本番では練習以上の成果を發揮した」と川村君の努力をたたえ、川村君は、「先生の指導どうり一生懸命吹きました。あとは九月に開かれる函館地区吹奏楽コンクールでよい成績をおさめ、金道大会へ行きたい」と早くも秋のコンクール(団体)へ向けて意欲的に励んでいます。

道管楽器個人コンクールは、全日本吹奏楽連盟支部等が主催し毎年開かれる大会で、全国各地の予選で優秀な成績をおさめた演奏者が集まって個人の演奏力を競うコンクールです。川村君は、一月に開かれた函館地区大会で最優秀賞を受賞し、函館地区代表として一月十九日に開かれた同コンクールに出場しました。



福村さん北海道善行賞  
受賞  
一永年の交通安全指導  
が認められる



故関本忠次郎氏が  
勲六等瑞寶章を  
授与されました。



故関本忠次郎氏が、一二月二十五日付をもって勲六等瑞寶章を授与されました。

氏は、大正一四年一月郵便集配手として函館郵便局に勤務し、爾來昭和二六年六月まで実に三七年の長きにわたり郵便集配事務及び郵政内務事務に従事され、その職務を全うした事により誠懇を受けられたもので、特に昭和四年の駒ヶ岳噴火の時や、大雨ます川筋山への冬期間の配達等では相当な苦勞がありました。しかし在職中は、上司同僚はもとより、地域住民からも信頼されていました。

福村さんは、「永年の努力が認められ本当にうれしい。今後もこの賞にはじないよう交通事故の絶滅を目指して街頭指導に頑張りたい」と喜びと今後の抱負について語っていました。

滞納が急増しています。…納入に特段のご協力を！

一保険税、町道民税

固定資産税 そして軽自動車税一

—収入の確認を……納期はすぎています—



## 鹿部今昔

- 4 -

### 鹿部小学校職員の身を挺しての救援

#### 一駒ヶ岳噴火における英談

岳の噴火について話をし、「万一の場合は学校として最も安全な地点まで避難するが、それまでは安心して授業を受けるよう」。また、避難する時は、家が沿道であつても例外に出で我が家に立寄らないように」と十分注意した。

その後授業に移り、二教時まで

は何事もなくすんだが、オニ教

時に入る午前一〇時五分前、突如

一大音響大爆発の音がし、同時に

砂状の灰が降ってきた。驚いて駒

ヶ岳の方を見たら、静かな噴煙が

天に昇り、硫黄の強い暗黒色の泥

灰が多量に降り、野といわば煙と

いわす道路、家屋に至るまで一切

これを覆つた。

高橋校長は、午前四時村役場に

村長を訪ねて現況を報告すると

共に今後の方策を商議し、直に引

れて当時の状況を調査し、また本

日の児童の出席について十分注意

をして帰校したが、時に午前七時

であつた。同時刻から七時半まで

平常通り児童が登校した。校長は、全職員の出勤を得て万一本心配し、緊急職員会議を開いて分

掌事務を定めた。特に非常避難の際は学園毎に集合し、校長自ら指揮をとることとした。

午前八時始業、児童五三名が

校庭に集合して朝礼、その後駒ヶ

ニック化し、半狂乱の父兄は学校にかけつけ児童の引渡し方を通ったが、断固これを断わり、学園廟に出来た。

「学園」とは、主として高学年児童を中心として七戸から八、九戸の近隣の家をもつて集団とし、

学生が異つても兄弟姉妹一ヶ所に

集り、危急の時は長幼相互に助けあう組織であった。

そして、第一安全地带は奥の湯

裏の庄場、第二安全地带は當山寺

ケ岳の方を見たら、静かな噴煙が

一時に変化して渦巻く黒煙は矢よ

りもはやく鹿部の上空に覆い来た。

直ちに全職員を非常避難の部署に

つかせ、児童を校庭に集合させ

た。

一方、学校ではます

一噴火が

激烈化し、危険が迫ったので学校

を通り避難所前に移った。この間

三学年は教員を非常避難の部署に

分けられさせ校長自ら指揮

をとり避難所前に移った。この間

に渦巻く煙は街を覆つて村内は

火事

となつた。

一方、校長は、相沢、近江、平田の三教員

と重要書類帳簿等を降りしきる軽

石の下をくぐって奉安殿内に逃び

出し、万一本心で備えた。

午後一時頃より一層猛烈となり

黒煙のために暗黒となり、火災が

村内を走るところで発生し、また倒

壊する家屋が出はじめ、学校々舎

はます／＼危険な状態となつた。

村民の大部分特に婦女子は村内

に止まるものは殆んどなかつた。

勝手白尻村に入った児童は、あと

を追つ様に避難し来る父兄に順次

時頃であった。しかし、こちも降

り落ちる輕石が多く生きた心地な

く。午後四時には遂に暗黒となつたのである。

この日はこれ以上避難ができるなか



大沼から見た駒ヶ岳の噴火

被害を発生するか殆んど想像できない非常時となつたのである。

一方、児童は教員の指揮に従つたが、断固これを断わり、学園廟に避難した。

「学園」とは、主として高学年児童を中心として七戸から八、九戸の近隣の家をもつて集団とし、

学生が異つても兄弟姉妹一ヶ所に

集り、危急の時は長幼相互に助けあう組織であった。

そして、第一安全地带は奥の湯

裏の庄場、第二安全地带は當山寺

ケ岳の方を見たら、静かな噴煙が

一時に変化して渦巻く黒煙は矢よ

りもはやく鹿部の上空に覆い来た。

直ちに全職員を非常避難の部署に

つかせ、児童を校庭に集合させ

た。

一方、校長は、相沢、近江、平田の三教員

と重要書類帳簿等を降りしきる軽

石の下をくぐって奉安殿内に逃び

出し、万一本心で備えた。

午後一時頃より一層猛烈となり

黒煙のために暗黒となり、火災が

村内を走るところで発生し、また倒

壊する家屋が出はじめ、学校々舎

はます／＼危険な状態となつた。

村民の大部分特に婦女子は村内

に止まるものは殆んどなかつた。

勝手白尻村に入った児童は、あと

を追つ様に避難し来る父兄に順次

時頃であった。しかし、こちも降

り落ちる輕石が多く生きた心地な

く。午後四時には遂に暗黒となつたのである。

この日はこれ以上避難ができるなか

づたので、屋内体育館で長幼相撲し、郷村の様子、父兄の安否を気づかいつつ遙に一睡もできず不安の一晩をここにすごしたのである。

一方、児童は教員の指揮に従つたが、断固これを断わり、学園廟に避難した。

「学園」とは、主として高学年児童を中心として七戸から八、九戸の近隣の家をもつて集団とし、

学生が異つても兄弟姉妹一ヶ所に

集り、危急の時は長幼相互に助けあう組織であった。

そして、第一安全地带は奥の湯

裏の庄場、第二安全地带は當山寺

ケ岳の方を見たら、静かな噴煙が

一時に変化して渦巻く黒煙は矢よ

りもはやく鹿部の上空に覆い来た。

直ちに全職員を非常避難の部署に

つかせ、児童を校庭に集合させ

た。

一方、校長は、相沢、近江、平田の三教員

と重要書類帳簿等を降りしきる軽

石の下をくぐって奉安殿内に逃び

出し、万一本心で備えた。

午後一時頃より一層猛烈となり

黒煙のために暗黒となり、火災が

村内を走るところで発生し、また倒

壊する家屋が出はじめ、学校々舎

はます／＼危険な状態となつた。

村民の大部分特に婦女子は村内

に止まるものは殆んどなかつた。

勝手白尻村に入った児童は、あと

を追つ様に避難し来る父兄に順次

時頃であった。しかし、こちも降

り落ちる輕石が多く生きた心地な

く。午後四時には遂に暗黒となつたのである。

この日はこれ以上避難ができるなか



鹿部海岸の惨状



鹿部市街通りの惨状



# 新学期を控えて

## 子供の交通事故防止



### 子供の交通事故の特徴

子供の交通事故の特徴としては、次のような点が挙げられます。

**犠牲者の一人に一人が  
未就学児童**

**自宅付近(50メートル以内)  
は要注意**

**一時不停止、安全不確認  
—自転車乗車中の事故—**

中学生以下の子供の死者は八百四十七人。このうち半分以上(五六%)が幼児あるいは幼稚園児の未就学児童。なかでも幼児が全体の三二%と多いのが目立ちます。

また、曜日別では土曜日の事故がいちばん多く、次いで日曜日、月曜日と続いています。

自転車乗車中の事故原因をみると、一時不停止が最も多く(二八%)、次いで、安全の不確認(二三%)、信号無視(八%)などとあります。これら三つの原因が全体の約六割を占めています。

遊びに夢中になっている子供が、ボールを追いかけて、いきなり道路上に飛び出してくれる。「キキーッ」と、車の急ブレーキの音——子供はときどき大人が想像もつかないような衝動的な行動をとります。その結果、思いがけない交通事故の犠牲者となってしまうことが少なくありません。

周囲に対する注意力がまだ十分でなく、安全に対する知識も不足して、心身ともに発達過程にある子供は、今日の交通事情からみて、お年寄りとともに一番弱い立場にあるといえます。それだけに、保護者、特にお母さんは、子供に対するしつけ教育として、交通ルールや事故防止のための注意事項などを、ふだんから教えることが大切です。

三月となると、子供たちも戸外で遊ぶことが多くなり、交通事故に遭う危険性もそれだけ高くなります。また、この時期は、新入学(園)シーズンを控え、子供に対する交通安全教育が必要な時期であります。

子供の交通事故の特徴や行動の特性を理解して、具体的に指導し、子供を交通事故から守ってください。



**一時不停止 時間帯別  
曜日別 → 土曜日**

**飛び出し事故が最も多い**

年齢が高くなるにつれて自宅から遠くなる傾向にあります。

交通事故の発生を時間帯別にみると、午後二時から六時の間がいちばん多くなっています。なかでも学校や幼稚園から帰宅後の遊んでいる時間四時一六時が、死者数、負傷者数ともに最も多く、子供にとっては要注意の時間帯です。

また、曜日別では土曜日の事故がいちばん多く、次いで日曜日、月曜日と続いています。

路上への飛び出しによる事故が最も多く、全体の六割を占めています。次いで、駐停車中の走行中の自動車の「直前直後の横断」が二八・五%となっています。以下、信号無視、路上での遊び、などとなっています。以下、信号無視、路上での遊び、などとなっています。

## 広報しがべ

## お母さんが先生です

## 新入学(園)児の交通安全

新入学(園)まで、あとわずかです。

いつでも、どこでもお子さんが安全に行動できるようにするためには、日常生活のなかで、日ごろのお母さんの努力こそがものなのです。子供を交通事故から守るために、知つてもらいたいこと、ぜひお子さんに教えてもらいたいことを、まとめてみましょう。

- 実際の体験を通して教えることが大切です。
- 通学・通園時間に合わせて、お子さんと一緒に通学(園)路を何回か歩いて、信号機の見方、横断歩道の正しい渡り方を指導



## 具体的な教え方を

するようにしましょう。

また、同じ道でも、時間や曜日によって交通事情が変わることも併せて教えておきましょう。

- 子供には「ああしてはいけない」「こうしてはいけない」といつても、あまり効果はありません。安全な行動を具体的に教えて実行させ、はめながら教えると効果があります。

● 道路を横断する前に、必ずいいんか確認して停止する習慣をつけさせましょう。それには日ごろから、曲り角では必ず止まるなどの習慣をつけて注意深い子供に育てましょう。

- 道路で遊ばないように、ふだんから散歩して注意しましょう。最近では、裏通りを通る車が多くなっています。いつそうの注意が必要です。

## 生活にゆとりを



また、子供が毎日の生活で時間のゆとりを持つことも、交通事故に遭わないための大切なポイントです。

- 寝る前に翌日の準備をすませるよう習慣づけ、登校時間に余裕をもたせるようにしましょう。

- 帰宅後、遊びに行ってよい範囲や帰宅時間などを決めて、子供にしつかり守らせるようにします。

## 帰宅後の遊びにも注意を

- 通学・通園時間に合わせて、お子さんと一緒に通学(園)路を何回か歩いて、信号機の見方、横断歩道の正しい渡り方を指導
- 子供に自転車を利用する場合には、子供の年齢や体力に適したものを選び、ときどきお子さんといっしょに点検や整備をしましょう。



- 子供に自転車を利用する場合には、子供の年齢や体力に適したものを選び、ときどきお子さんといっしょに点検や整備をしましょう。

\* お子さんが、お母さんとの毎日

日

の

樂

い

語

を

正

確

か

に

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

お

母

さ

ん

が

力  
メ  
ラ  
・  
ア  
イ

第37回

## 鹿部中学校卒業式

鹿部中学校第37回卒業証書授与式は、3月15日に同校体育館で行われ、卒業証書番号三七八〇一二八七八号までの男子四四人、女子五五人の計九九人が卒業しました。



健康に気をつけ、自分のもてる力を出し切り、中学校で学んだ事を学習の場、仕事の場で發揮してもらいたい。  
また、心を大切に、自らの行くべき道を選ばないよう、  
(校長先生の式辞より)  
大切な卒業証書をしつかりもつて



第37回

## 鹿部小学校卒業式

鹿部小学校第37回卒業証書授与式は、3月19日に同校体育館で行われ、卒業証書番号四〇六六一四一六八号までの男子五一人、女子五一人の計一〇三人が卒業しました。



思いやりのある人になつて下さ  
(校長先生のことばより)

第10回  
しかべ幼稚園卒園式

しかべ幼稚園第10回卒園式は、3月17日に同園ゆうき室で行われ、男子四四人、女子三七人の計八一人が卒園しました。



月日	区域	場所	時間
四月二十七日 （金曜日）	出来潤	出来潤会館前	9:40~10:00
	本郷	吉田商店前	10:10~10:20
	本郷	木村幸雄宅前	10:20~10:40
	高本	高本吉弘宅前	10:40~11:00
宮城	加藤一二三宅前	11:00~11:20	
	投 場 前	11:30~12:00	
鹿部	家様水産前	13:00~13:15	
	バス会社前	13:20~13:50	
	鹿部第2集会所前	13:55~14:00	
大岩	大岩生改センター前	14:05~14:15	



登録料 2,100円  
注射料 1,700円  
合計 3,800円

注射で、後日戸別に注射する時は4,500円になります。

従来より四〇〇円加算されます  
尚、四月中に一年分前納されま  
すと、  
定期保険料年額 一、八〇〇円  
付加保険料年額 一、九二〇円  
が割引されます。  
前納する方は民生藤国民年金保  
へ申し出ください。



## 自衛官を募集中



▷ 資格：新中卒以上で18才～25才未満の男子  
 ▷ 給与：初任給 98,200円  
     10ヶ月後 106,800円  
     ボーナス 4.9ヶ月分  
 ※特別退職手当（離続任用した場合でも支給されます）  
     1 任期（2年目） 100日分 約36万円  
     2 任期（4年目） 200日分 約79万円  
 受付は常時下記で行っています。  
     ・投場総務課 [☎(7)2111]  
     ・自衛隊函館地方連絡部 [☎0138636242]

食品並びに営業従事者の

寄付のお礼

国民年金保険料の

納め忘れはありませんか

西郷市の鶴賀要久氏より、故新谷功氏の香典の一冊から10万円を町福祉協議会へ寄付がありま  
た。今では二芳志通り有効に活用させていただきます。

国民年金に加入している皆さん  
保険料の納め忘れはありませんか。

## お知らせ



さわやか君

西村 宗



私は、国民健康保険に加入している者ですが、父が病弱で半年くらいも入院しています。入院費も毎月相当払っていますが、国保に「高額療養費支給制度」という制度があると聞きました。これについておしゃて下さい。

(宇宮浜 一町民)

## ここが聞きたい

-25-



**答** 高額療養費支給制度とは、同じ人が、同じ月内に、同じ病院に五万一千円以上（町民税の非課税世帯にあっては三万九千円以上）の医療費を支払った場合、その五万一千円（三万九千円）を超えた分について国保が負担して、あとで払い戻す制度です。

つまり、国保の被保険者は、どんなに重い病気ながで医療費が高くなつても自己負担額は月五万一千円（三万九千円）を支払えばお医者さんにかかるものです。

このように、この制度は、被保険者の医療負担ができるだけ軽減しようという重要な制度です。

高額療養費の支給を受ける為には、申請書を提出しなければなりませんので、該当されると思われる方は、民生課へお尋ね下さい。

また、被保険者の申請により、被保険者が医療機関へ五万一千円（三万九千円）だけを支払えば、残りは町が直接病院等へ支払います

委任払方式という制度や、貸付金の制度もありますので詳しくは、役場民生課へお尋ね下さい。

## 自己負担額の計算法

① 月の一日から月末まで、つまり、曆月ごとの受診について計算します。

② 一つの病院ごとに計算します。（二つ以上を合算することはできません）

③ 総合病院の各診療科での医療費は、それぞれ別計算になります。

④ 同じ病院で内科などと歯科がある場合、歯科は別計算となります。

⑤ 一つの病院でも、通院と入院は別計算になります。

⑥ 保険がきかない差額ベット料や基準看護の病院に入院した時の付き添い看護料などは保険診療の対象となりません。

(民生課 国保係)

## 世帯と人口

(59. 2. 29現在)  
( ) は前月比です。

世帯数	1,330世帯 (+2)
男	2,553人 (+4)
女	2,555人 (+1)
計	5,108人 (+5)



松	宇	西	新	根
佐	村	谷	谷	氏
美	和	一	一	名
井	八	八	八	姓
行	才	才	才	名
/	鹿	鹿	鹿	姓
鹿部町	本	本	本	姓
・編集	別	別	別	姓

中	大	阿	伊	高	木	村	同	松
清	清水	伊	伊	木	木	村	同	松
水	部	伊	伊	村	木	村	同	松
部	伊	伊	伊	部	木	村	同	松
主	主	主	主	主	木	村	同	松
清	清	友	吉	吉	木	村	同	松
晋	晋	晋	吉	吉	木	村	同	松
和	和	和	和	和	木	村	同	松
ア	ア	ア	ア	ア	木	村	同	松
乃	乃	乃	乃	乃	木	村	同	松
里	里	里	里	里	木	村	同	松
普	普	普	普	普	木	村	同	松
潤	潤	潤	潤	潤	木	村	同	松
彬	彬	彬	彬	彬	木	村	同	松
港	港	港	港	港	木	村	同	松
幸	幸	幸	幸	幸	木	村	同	松
美	美	美	美	美	木	村	同	松
望	望	望	望	望	木	村	同	松
誠	誠	誠	誠	誠	木	村	同	松
和	和	和	和	和	木	村	同	松
哲	哲	哲	哲	哲	木	村	同	松
元	元	元	元	元	木	村	同	松
誠	誠	誠	誠	誠	木	村	同	松
久	久	久	久	久	木	村	同	松
治	治	治	治	治	木	村	同	松
一	一	一	一	一	木	村	同	松
才	才	才	才	才	木	村	同	松
一	一	一	一	一	木	村	同	松
年	年	年	年	年	木	村	同	松

## 4月の救急病院

- 4月1日……佐々木外科医院(七飯町) 0138653520
- 4月8日……澤田医院(鹿部町) 072105
- 4月15日……西谷医院(七飯町) 0138652330
- 4月22日……渡辺病院、美ヶ丘病院(大野町) 0138778761
- 4月29日……望ヶ丘医院(七飯町) 0138658111
- 4月30日……安田医院(七飯町) 0138657341

— 診療時間は午前9時～午後4時 —